



Punkt 5 der öffentlichen Sitzung am 14. Mai 2013

Vorlagen-Nr. 13-F-08-0037

**Internationaler Tag der Homophobie
- Antrag von Linke&Piraten vom 07.05.2013 -**

Am 17. Mai 2013 findet der jährliche internationale Tag gegen Homophobie statt. Der Verein Warmes Wiesbaden e.V. organisiert an diesem Tag in Zusammenarbeit mit der AIDS-Hilfe Wiesbaden am Hauptbahnhof eine Aktion unter dem Titel "Rainbowflash".

Der Ausschuss für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration möge daher beschließen:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, ein Zeichen zu setzen und die Aktion zum internationalen Tag gegen Homophobie am Hauptbahnhof sowie ihre Ziele zu unterstützen und zu veranlassen, dass am 17. Mai 2013 an der Reisinger Anlage die Regenbogenflagge gehisst wird.

Beschluss Nr. 0032

Der Antrag von Linke&Piraten vom 07.05.2013 betr.

Internationaler Tag der Homophobie

wird abgelehnt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .05.2013

Spallek
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .05.2013

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .05.2013

Dezernat I/10
Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister